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 議  長  報  告 

（平成２４年６月２８日～平成２４年９月５日） 

平成２４年第３回定例会  

第１ 議案等の受理 

８月３０日 第３回定例会に提出する議案等が市長から送付された。 

第２ 陳情の受理 

     ８月２２日 平２４陳情第９号 神奈川県放課後子どもプラン推進

事業の県費補助が国庫補助基準を下回らないよう財政

措置をすることについて、県に対し意見書提出を求め

る陳情が提出された。 

     ８月２７日 平２４陳情第１０号 平成２５年度における重度障害

者医療費助成制度継続についての陳情が提出された。 

     ８月２７日 平２４陳情第１１号 平成２５年度における障がい児

者・透析者を含む移動困難者に対する通院支援につい

ての陳情が提出された。 

     ８月３０日 平２４陳情第１２号 浜岡原子力発電所の廃炉を検討

するよう国に意見書の提出を求める陳情が提出された。 

     ９月 ３日 平２４陳情第１３号 北東アジア非核地帯化促進のた

め、アメリカの核の傘からの脱却を促す意見書を国に

提出するよう求める陳情が提出された。 

     ９月 ３日 平２４陳情第１４号 スポーツ広場の確保に関する陳

情が提出された。 

第３ 意見書の処理経過  

６月２８日 少人数学級の実現、教育予算の増額、義務教育費国庫

負担制度の堅持・拡充を求める意見書を国に提出した。 

６月２８日 最低賃金制度の充実に関する意見書を国に提出した。 

６月２８日 再生可能な自然エネルギー政策への転換を求める意見

書を国に提出した。 

第４ 閉会中における委員会の開催状況 

     ７月１３日 議会活性化特別委員会開催 

     ７月１３日 文教福祉常任委員会開催 

     ７月１３日 環境産業常任委員会開催 

     ８月１７日 議会活性化特別委員会開催 
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第５ 議長会関係等の諸会議 

     ７月１９日 ３市３町広域行政推進協議会総会が二宮町において 

           開催された。 

     ７月２０日 鈴川改修整備促進協議会が平塚市において開催された。 

第６ その他 

     ７月 ３日 京都府長岡京市議会議員８人が「公共施設再配置に

ついて」調査のため来庁 

     ７月 ５日 愛知県小牧市議会議員７人が「デマンド交通につい

て」調査のため来庁 

     ７月 ９日 香川県三豊市議会議員８人が「公共施設再配置の取

り組みについて」調査のため来庁 

     ７月１２日 福岡県福津市議会議員３人が「公共施設再配置推進

について」調査のため来庁 

     ７月１３日 神奈川県横須賀市議会議員７人が「ファシリティマ

ネジメントについて」調査のため来庁 

     ７月１７日 三重県桑名市議会議員７人が「公共施設再配置の取

り組みについて」調査のため来庁 

     ７月１８日 兵庫県伊丹市議会議員７人が「公共施設マネジメン

トについて」調査のため来庁 

     ７月２５日 新潟県佐渡市議会議員６人が「新はだの行革推進プ

ランについて」及び「公共施設再配置計画について」

調査のため来庁 

     ７月３０日 千葉県習志野市議会議員４人が「公共施設再配置計

画について」調査のため来庁 

     ７月３１日 兵庫県尼崎市議会議員３人が「公立幼稚園における

認定こども園の運営状況について」調査のため来庁 

     ７月３１日 岡山県新見市議会議員５人が「公共施設再配置の取

り組みについて」及び「消防テレホンサービスの概要

について」調査のため来庁 

     ８月 １日 岡山県津山市議会議員３人が「公共施設白書につい

て」調査のため来庁 

     ８月 ２日 千葉県佐倉市議会議員７人が「公共施設の更新問題

への取り組みについて」調査のため来庁 
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     ８月 ６日 滋賀県高島市議会議員９人が「公共施設再配置の取

組みについて」調査のため来庁 

     ８月 ８日 三重県亀山市議会議員４人が「公共施設白書につい

て」調査のため来庁 

     ８月 ９日 県南都市問題協議会・環境問題研究部会議員２２人

が「ごみの減量化等について」調査のため来庁 

     ８月２０日 大阪府大阪市会議員１人が「ファシリティマネジメ

ントについて」調査のため来庁 

     ８月２７日 富山県富山市議会議員８人が「ファシリティマネジ

メントについて」調査のため来庁 

     ８月２８日 山梨県山梨市議会議員６人が「公共施設再配置の取

り組みについて」調査のため来庁 

 

（以上、諸報告関係資料は議会事務局に保管してあります。） 


